

18. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.03.2023

Frage Nr.: 1490 Schießerei in der Innenstadt

Stadtv. Schäfer - CDU -

Bei einer Schießerei in der Frankfurter Innenstadt wurde am 15. Februar eine Person schwer verletzt. Hintergrund ist laut Zeitungsberichten eine Auseinandersetzung zwischen Mitgliedern der Hells Angels und einem in Frankfurt aktiven Clan mit afghanischen Wurzeln. Der Konflikt zwischen beiden Gruppen soll sich in letzter Zeit zugespitzt haben.

Ich frage den Magistrat:

Welche Informationen hat der Magistrat über die Tat, die beteiligten Personen und den Konflikt zwischen den Gruppen?

Antwort:

Dem Magistrat liegen keine diesbezüglichen Informationen vor.

Auf Nachfrage teilt das hierfür zuständige Polizeipräsidium Frankfurt am Main mit:

„Es handelt sich um ein laufendes Verfahren. Wir ermitteln mit Hochdruck. Aus ermittlungstaktischen Gründen kann zum aktuellen Zeitpunkt keine Aussage zu den Tatbeteiligten getroffen werden.“